

Hoy, en la defensa de una moción por la que se insta al Gobierno a aprobar un plan en defensa de las familias

## **Ayala demuestra que las medidas económicas de Sánchez han fracasado: “El diagnóstico era incorrecto y el desorden viene de atrás”**

- La senadora popular considera un “fracaso absoluto” la rebaja de los 20 céntimos en la gasolina, cuando esta misma semana es 13 céntimos más cara que cuando aprobó la medida. “El problema es que en España sube mucho más que la media europea”, arguye.
- Cree que la medida de Sánchez debería haberse llamado “Real decreto-ley para resolver los problemas que la gestión del Gobierno del PSOE y de Podemos han creado en la economía española” y así habrían dado con soluciones eficaces.
- Resalta que el Gobierno de Sánchez ha gestionado peor que cualquiera de los países de nuestro entorno la crisis económica, como ha certificado el Banco de España.
- Lamenta que este es el desajuste que siempre dejan tras de sí los gobiernos de izquierdas y no vale culpar a la invasión de Ucrania: en febrero, la inflación ya estaba en el 7,6 % y el precio de la energía duplicaba el del año anterior.
- Destaca que la inflación motiva que el Gobierno esté recaudando de manera automática “a costa de exprimir los bolsillos de los españoles, especialmente de quienes tienen menos renta”.
- Insta a aprovechar el exceso de recaudación para devolver una parte a los ciudadanos y aliviar un poco esta situación tan complicada para las rentas medias y bajas.
- La senadora del PP por Burgos incide en el Plan Económico presentado por Feijóo, que conlleva la racionalización del gasto, una bajada de impuestos, rediseño de fondos europeos y reformas estructurales para incentivar la economía.

- Tilda de “trampantojos” lo que el Gobierno considera crecimiento de nuestra economía ya que, tal y como sucedió en 2020 y 2021, a final de este año España crecerá dos puntos por debajo de lo que lo hacía antes de la pandemia: “Rebotar tras haber caído al pozo no es crecer”.
- Considera a Sánchez “un obstáculo” para que la economía crezca: “Se empeña en negar la realidad y en tomar las medidas erróneas para salir de donde estamos”.
- Recuerda que España fue el país que peor gestionó la pandemia de la OCDE, el que tuvo una mayor caída del PIB, el segundo con más muertes por COVID, el que más tarde saldrá de la crisis, el que peor la gestiona y el líder en el índice de miseria OKUN de la OCDE.
- Insta al Ejecutivo a tomar medidas eficaces y ofrece la mano del Partido Popular: “Copien lo que les llevamos proponiendo desde que presentamos el documento, con medidas que han funcionado en otros países, es el mejor favor que les pueden hacer a los españoles”.

